

## Mirtza Hernández, la alondra que retoma el vuelo

La cantante hispano-cubana Mirtza Hernández es vendedora de la ONCE en Cádiz, y hace unos años cantante de éxito en Cuba

:: L.V.

**CÁDIZ.** La cantante hispano-cubana Mirtza Hernández, ciega total, afiliada a la ONCE, vendedora en Puerto Real, ofrecerá el próximo 21 de septiembre su primer concierto en España retomando así

una carrera musical que nació en Cuba, donde llegó a ser un referente artístico. Alondra es su nombre de artista, 'Déjame llegar' el título de su concierto y la cita, en el Palacio de Congresos de Cádiz.

En los comienzos de su carrera artística, como aficionada, Alondra protagonizó eventos musicales de variada índole como vocalista en sus primeros años hasta que, ya como profesional, en 2003, fue incluida en el Catálogo de Músicos Profesionales de la Empresa Antonio María Romeu en La Habana, y a partir del año 2006 en el Catálogo de la Sección de

Músicos de la Unión Nacional de Escritores y Artistas de Cuba. Siempre con un compromiso personal, profesional y social en sus canciones y con actuaciones también vinculadas a proyectos humanitarios y de voluntariado, Alondra define su estilo como una fusión de sensibilidad, romanticismo, comprensión, ilusión y confianza, que refleja su actitud determinante ante la vida.

Y ahora se propone el reto de retomar su carrera artística como vocalista, y para ello, se ha propuesto, como primera meta, llenar el Auditorio del Palacio de Congresos.



Mirtza Hernández. :: L.V.